
Famille CEREIJO RODRIGUEZ -FOUCHARD

Monsieur le préfet nous vous faisons part de notre inquiétude et de notre point de vu 
concernant le projet du groupe pigeon (ENRO P 44) prévoyant de s’installer dans la zone de 
l’oseraye a Puceul .

Il est a notre avis de votre ressort en tant que représentant de l’État auprès de vos 
concitoyens de lire et prendre position a ce sujet.

Habitant le 2 la platrouais à la Grigonnais notre famille se questionne s’étonne et s’attriste 
de cette nouvelle ; nous somme à moins d’1 KM du lieu où elle devrait s’implanter . 

Tout d’abord nous n’avons malheureusement jamais été prévenu ni par les élus ou autre 
représentant des communes concerné. Il a fallut qu’une association viennent nous l’apprendre... 
malheureusement c’est un bel exemple des manières de fonctionnement de certaine mairie ou 
communauté de commune de ce territoire.
 Nous attirons votre attention au sujets des différents RISQUES liés à l’activité néfaste de 
cette usine tant par la présence de HAP (pourtant annoncé inexistant) évacué par la future cheminée 
de 24 m de haut soit trois fois plus haut qu’une simple maison de la région .

Triste diversité.

 Aussi les non pollutions vantées par l’entreprise enrop 44 et son explication sur la dilution 
de la pollution avec la rn 137 alors qu’a ce jour l’effet cocktail déclenche des cancers pédiatrique a 
st Pazanne 

Ayant une fille de 20 mois nous sommes inquiets .

Et pour cette dernière justement nous avions fait le choix de la vie a la campagne pour qu’elle 
puisse s’épanouir au milieu de la nature bocagère qui nous entoure mais si la zone prend tout cet 
ampleur elle devra utiliser la n171 et c’est impossible d’y expérimenter le vélo ou toute sorte 
d’autonomie sans risquer d’accident vu la densité du trafic .

Comment justifier une entreprise de telle ampleur avec une technologie (de pointe) datant de
1989 alors que les usines existantes du département ne sont pas à plein régime si ce n’est de la pure 
stratégie commerciale ?

De plus nous avons comme voisins une exploitation bovine bio et des exploitants maraîchers
en bio qui dispose de l’étang en contrebas du terrain prévu pour recevoir l’usine de bitume et utilise 
cette eau pour arroser leur légumes vivement les légumes aux goudrons !!

Je souhaite pouvoir consommer leurs produit locaux et saints , aussi avec un apiculteur qui 
rappelons-le élèves des abeilles (sentinelles de l’environnement ) .

En cas d’intoxication ou doit-on envoyer notre famille ?

Les risques nous dit-on sont minimes ; mais les seuls contrôles de la qualité et de la sécurité 
de l’usine seront effectué par l’exploitant lui même .

Comment pouvons nous accepter qu’il puisse être juge et parti ?
Les agriculteurs bio ne s’octroie pas les label bio eux mêmes il doivent montrer patte blanche …   
Comment avant de s’installer ENROP 44 peut garantir la pérennité de toutes ces entreprises grâce a 
qui notre famille se nourrit.

Pour ces raisons et bien d’autre que nous ne connaissons encore nous vous demandons 
d’intervenir sur l’implantation de cette usine de bitume qui ne doit pas voir le jour à Puceul et nul 
par ailleurs .

Monsieur le Prefet je vous pris de croire en ce message des plus sincère l’inquiétude de 
notre famille 

VOUS êtes le garant de notre santé publique comptant sur votre sagesse merci




